



Zuhause in Erfstadt

Nachruf

Wir nehmen Abschied von

Kurt Bröhl

13.06.1932 – 11.05.2019

Herr Bröhl war über 43 Jahre in unserer Wohnungsbaugenossenschaft tätig, von Juli 1967 bis 1970 war er zunächst ehrenamtliches Aufsichtsratsmitglied und wechselte danach in den Vorstand, dessen geschäftsführendes Mitglied er 25 Jahre lang war. Nach seiner Pensionierung wurde er dann von der Mitgliederversammlung erneut in den Aufsichtsrat gewählt und war bis zum 31.12.2009 dessen Vorsitzender.

Wir trauern um eine herausragende Persönlichkeit, die über Jahrzehnte ihr Wissen und Können in den Dienst des Bauverein Erfstadt eG gestellt hat. In Anerkennung seiner Verdienste wurden ihm zahlreiche Auszeichnungen der Wohnungswirtschaft verliehen und als bislang einzigem unserer Genossenschaft im Jahr 2010 die Ehrennadel des Bauverein Erfstadt eG verliehen.

Kurt Bröhl war ein Mann mit hoher sozialer Kompetenz. Sein Engagement für Erfstadt halten wir ebenso wie seine stets hilfsbereite Art in dankbarer Erinnerung. Seine Menschlichkeit wird uns stets ein gutes Beispiel sein.

Aufsichtsrat, Vorstand und Belegschaft des Bauverein Erfstadt eG